

KPU Luwu Utara Salurkan Bantuan di Pondok Pesantren

Editor Jus - LUWUUTARA.NETWORKS.CO.ID

Jul 29, 2023 - 08:42



LUWU UTARA - Disela-sela kesibukan mempersiapkan tahapan penyelenggaraan pemilu serentak tahun 2024. Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Luwu Utara (Lutra) melakukan kunjungan ke salah satu pondok pesantren di Luwu Utara. Kegiatan ini berlangsung Jumat, 28/7/2023.

Ketua KPU Hayu Vandy mengatakan kunjungan ini adalah untuk melakukan silaturahmi sekaligus menyerahkan sedikit santunan bantuan sebagai bentuk kepedulian dan kepekaan sosial kepada masyarakat di Yayasan Pondok Pesantren Baburahma Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA di Desa Baebunta).

Selain bentuk rasa kepedulian sebut Hayu semangat kegiatan ini juga merupakan sebagai salah satu bentuk upaya mendekatkan pemilu kepala

seluruh lapisan sosial masyarakat karena kegiatan ini adalah program KPU Republik Indonesia serta dilakukan diseluruh Indonesia.

"Alhamdulillah hari ini dengan mengharapkan rahmat dan ridho Allah SWT berangkat dari keyakinan dan ikhtiar kami menyalurkan santunan berupa sembako disalah satu pondok pesantren yang membina sejumlah anak-anak yatim piatu sebagai bentuk pendidikan karakter dan moral bagi semua agar untuk lebih peduli," jelas Hayu.

Ia juga berharap lewat, doa bersama dengan anak yatim piatu ini, semoga semua langkah langkah KPU dalam melaksanakan tahapan pemilu dimudahkan oleh Allah SWT. agar pemilu tetap selalu kondusif dan hasilnya berkullitas, serta seluruh personil KPU dan jajaran penyelenggara diberikan kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan amanah pada pelaksanaan pemilu serentak Rabu, 14 Februari tahun 2024.

Senada dengan itu pembina pondok Baburahma Ustadzah Ummi Ida Karim dan Emmy Hayyang menyambut baik atas bantuan dan kepedulian KPU, dan mengucapkan banyak terima kasih atas kepedulian kepada kami sembari berdoa semoga pelaksanaan pemilu berjalan dengan baik mendapatkan berkah dari Allah SWT dan pemimpin yang terpilih amanah

"Alhamdulillah kami atasnama pembina dan pengurus mengucapkan terima kasih terima kasih atas bantuan yang diberikan apa yang diberikan ini sangat bermanfaat bagi kami " tuturnya.

Hadir dalam kegiatan Plh. Sekretaris Asryani Rahman, Kasubag Perencanaan, Data dan Informasi Ivel Ashari serta staf Ramadhan, Sinar Bakti dan Didit Prayudha.